



# 11月園だより

令和6年10月31日  
社会福祉法人えどがわ  
春江おひさま保育園

園庭の桜やもみじの葉はまだ緑色が濃く、なかなか秋の深まりを感じることができませんね。

今年も酷暑が続き、野菜の栽培やミカン・リンゴの育ちに大きく影響がでてしまい、収穫に至りませんでした。畑のサツマイモは一人一株を植えたのですが、雨の日が少なく、水を撒くことでかえって根が焼けてしまい、20株程度しか育っていない状態です。残った株を均等に分け、クラスごとでお芋の掘り起こしを行い、少しでも経験に繋げたいと思っています。

※最近、江戸川区内においても様々な不審者情報が多くなってきました。

これまで、保育園周辺の地域についてお知らせをしてきましたが、今後は江戸川区内全体の情報を伝えていきたいと思います。



## 【 11月の予定 】

3日(日) 文化の日	20日(水) 英語あそび(3・4・5歳)
4日(月) 振替休日	21日(木) 健康診断
6日(水) 英語あそび(3・4・5歳) 歯磨き指導(5歳)	体育あそび(3・4・5歳)
7日(木) 出張☆子育てひろば	23日(土) 勤労感謝の日
	27日(水) 子育てひろば
13日(水) 法人総合避難訓練	



## 【お知らせ】

法人総合避難訓練において、給食で非常食を食べます。

## 【保健だより】

### <11月8日はいい歯の日>

子どもが自分で磨くのを見守り、最後は仕上げに大人が磨いてあげましょう。奥歯の隙間や歯の裏側等、自分では磨きづらい部分までしっかり汚れを落とし、元気な歯を守りましょう。



### <11月12日はいい皮膚の日>

気温が下がると湿度が低くなるため、肌がカサカサになります。お風呂上がり、登園前にしっかり保湿して、肌のかさつきやトラブルを防ぎましょう。



## インフルエンザと風邪は何が違う？

風邪は、喉の痛み。鼻水、くしゃみ、咳などの症状が中心で、全身症状はあまり見られません。

インフルエンザは、38℃以上の発熱、頭痛、関節痛、筋肉痛等、全身の症状が突然現れます。また風邪と同様に喉の痛み、鼻水、咳等の症状も見られます。突然の高熱が出たら病院で診てもらいましょう。

### インフルエンザかも？

- ・進行が速い
- ・38℃以上の高熱
- ・寒気が強い
- ・激しい頭痛や筋肉痛
- ・咳がたくさん出る

